

Secretaría de Prensa

MENSAJE DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA,
D. PATRICIO ALYWIN AZOCAR, CON MOTIVO DE LA CANONIZACION
DE SOR TERESA DE LOS ANDES

SANTIAGO, 20 de Marzo de 1993.

He creído oportuno, en vísperas de la canonización de Sor Teresa de Los Andes, dirigir un mensaje a mis compatriotas:

La canonización de Sor Teresa de Los Andes es motivo de satisfacción para todos los chilenos, cualesquiera que sean las creencias religiosas de cada cual. El que una compatriota sea reconocida, a nivel universal, como modelo de virtud y perfección, es algo que prestigia a Chile y que nos causa justificada alegría.

Pienso que todas las personas aspiramos, naturalmente, al bien, aunque las limitaciones propias de nuestra condición humana nos suelen inclinar al mal. Para los cristianos, ese anhelo de bien, expresado fundamentalmente en el amor a Dios y en el amor al prójimo, constituye un mandato de nuestra fe, que nos manda procurar ser perfectos para merecer nuestra calidad de hijos de Dios. Que algunos seres lo logren es ejemplo estimulante para todos, especialmente para los jóvenes.

Frente a las frustraciones y fracasos a que conduce el egoísmo, Teresa de Los Andes nos muestra un camino para alcanzar la felicidad mediante la entrega generosa de nuestra vida a un ideal de servicio. Aunque esto nos exija esfuerzos y sacrificios, es la única manera de ser dueños de nosotros mismos y no meros juguetes de las circunstancias. Sólo esforzándonos y superándonos para ser cada vez mejores servidores podremos construir la civilización del amor.

¡No sólo de pan vive el hombre! El progreso material, el crecimiento económico, son naturales aspiraciones de las personas y de los pueblos en su justo anhelo de una vida mejor. Pero no basta con eso para alcanzar la buena y plena vida humana que todos queremos; ésta tiene también una dimensión espiritual y moral, que nos exige un constante esfuerzo de superación para "ser más" antes que "tener más". Es la difícil pero fascinante senda que han escogido los santos y los héroes, que por algo son modelos para la humanidad. Sus testimonios no sólo son ejemplos, sino también las más ricas vertientes de la esperanza humana.

Sor Teresa de Los Andes es un motivo de esperanza para Chile y para la humanidad.

* * * * *

SANTIAGO, 20 de Marzo de 1993.

MLS/EMS.